

Le ministre brésilien des Affaires étrangères commence un périple dans 4 pays asiatiques



Brasilia, 22 juillet (RHC-PL)- Le ministre brésilien des Affaires étrangères, Mauro Vieira a commencé ce mercredi sa tournée asiatique avec une visite à Singapour. Mauro Vieira visitera ensuite le Timor oriental, le Vietnam et le Japon.

Le sous-secrétaire pour l'Asie du ministère brésilien des Affaires étrangères, José Alfredo Graña Lima, a signalé que ce périple a pour objectif de renforcer les relations bilatérales, d'explorer les possibilités d'affaires et d'investissements et d'élargir les marchés des produits brésiliens.

José Alfredo Graña Lima a expliqué qu'il s'agit de développer le commerce, notamment les exportations brésiliennes, principalement les matières premières.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63411-le-ministre-bresilien-des-affaires-etrangeres-commence-un-periple-dans-4-pays-asiatiques>



Radio Habana Cuba